

Rochade Blitzqueens sind Saarlandmeisterinnen im Blitzschach



SSV-Präsident Wolfgang Bender freut sich mit den Blitzqueens

Wenn sich das Chaos immer wieder in Ordnung auflöste und das Blitzen rund lief, dann war man mitten drin in der Blitzschach-Mannschaftsmeisterschaft im Miteinander der Generation in Steinrausch. 22 Mannschaften spielten insgesamt 15 Partien mit je 3 Minuten plus 2 Sekunden. Und nach jeder neuen Auslosung flitzten die 4erMannschaften an die Bretter, um sich die nächsten knapp zehn Minuten ins königliche Spiel zu vertiefen. Turnierleiter Tim Aubertin freute sich über die hohe Teilnehmerzahl des Turniers. Gewohnt ruhig und souverän hatte er durchs Turnier geführt, die Ergebnisse erfasst und nebenbei für „En Passant Völklingen“ noch fünf Punkte in neun Spielen geholt. Teamkollege und Präsident des SSV 1921 e. V. Wolfgang Bender konnte acht Punkte in 13 Spielen gewinnen. Er dankte dem ausrichtenden Verein „Rochade Saarlouis“ für die hervorragende Organisation. Das Turnier war geprägt von spannenden Spielen und viel Fair Play. Schiedsrichter Michael Neis hatte nur wenig zu schlichten und zu richten. Ein rundum gelungenes Turnier, bei dem nichts fehlte. Der Zwischenruf nach Spießbraten war eher humorig gemeint. Bender freute sich besonders, dass wieder mehr Frauen zum Kampf um die Krone angetreten waren. Nachdem im vorigen Jahr die „Rochade Blitzqueens“ als einzige Frauenmannschaft erstmalig den Saarlandmeisterinnen-Titel erhielten, spielten in diesem

Jahr schon drei reine Frauenmannschaften im Turnier mit. Mit acht Mannschafts- und insgesamt 18,5 Brettspunkten konnten die „Rochade Blitzqueens“ den Wanderpokal wieder nach Saarlouis holen. Nach dem langen Tag gab es erschöpfte, aber vor allem viele zufriedene Gesichter. Claudia Klein von den „Rochade Blitz-Girls“ spielte zum ersten Mal ein Blitz-Turnier und war begeistert. Larissa Birkenheier von den „Lightning McQueens“ hatte trotz oder ob der schweren Gegner viel Spaß beim Turnier. Der große Bruder Nicolas und sein Teamkollege Meikel Jenner von „Saarbrücken 1“ waren mit ihren Ergebnissen, dem dritten Platz für die Mannschaft und dem Turnier auch sehr zufrieden. Friedrich Henschel von „Turm Illingen“ bevorzugt eigentlich klassisches Schach, hatte aber Spaß am Blitz-Turnier, auch wenn er manchmal in Zeitnot gekommen war. In der B-Wertung gewannen die „Jungen Wilden“ vom SV Riegelsberg mit 22 Mannschafts-punkten und erreichten in der Gesamtwertung den sechsten Platz. Zweiter der B-Wertung wurde „Saarbrücken 3“ knapp vor dem „Riegelsberger Allerlei“, ebenfalls mit 16 Mannschafts-punkten. Sieger in der A-Wertung und neuer saarländischer Mannschaftsblitzmeister mit 51 Punkten wurde auch das Saarland auf Bundesebene vertreten dürfen. Der zweite Platz ging an „Turm Winterbach“ mit 48,5 MP vor „Saarbrücken 1“ mit 46,5 MP.

Wir suchen zur Verstärkung unseres Teams baldmöglichst einen

ELEKTRIKER (m/w/d)

...aus Liebe zum Haus!

klein & gebhardt GmbH

heizung · sanitär · klima · elektro



Werderstraße 29 · 66763 Dillingen

Tel. 06831/71260 · Fax 06831/704445

www.kleinundgebhardt.de · info@kleinundgebhardt.de

Achtung – Altes gegen Bares

Für Armband- u. Taschenuhren, Schmuck aller Art, hochw. Taschen und Nerze, Silberbestecke, Porzellan-/ Figuren, Gläser, Zinnartikel, Fotoapparate, Bilder, Bücher, Krüge, uralte Möbel.

Herr Weiß | Tel. 06826 8269280 | Mobil 0160 8020207



4.000 BIO-Artikel, auf mehr als

400 qm Verkaufsfläche!

40 kostenlose Parkplätze

100 % Bio aus Überzeugung:

BioMarkt La Naturelle

Losheim am See – Haagstraße 16

www.lanaturelle.de

„Das Leben ist zu kurz um langweilige Haare zu haben“

Hautadter-Talstr. 198
Beckingen-Haustadt

abschnitt 3

(ehemals Salon Rita)

Damen – Herren – Kinder Friseursalon
Haarverlängerung - Haarverdichtung - Perücken



Inhaberin Gabriele Pönicke

Friseurmeisterin, bekannt auch aus dem „Haarstudio Rita, Saarlouis“



Loredana Eck



Anja Pelle

Wir sind für Sie da:

Di. und Mi.: 9 – 17 Uhr

Do. und Fr.: 9 – 18 Uhr

Sa.: 8:30 – 13 Uhr | Mo.: Ruhetag

Telefon:
06835 / 4631